
 

 

 

 

２０１９年も終わります  
いよいよ冬休みに入ります。学校生活もひと区切りですね。夏休みが明けてから、朔陵祭や球技大会、後期中

間考査と続き、忙しい日々を過ごしたかと思います。その期間中は、目の前のやらなければいけないこと（展示

物を完成させなきゃ…テスト勉強をやらなきゃ…など）で、頭の中がいっぱいだったのではないでしょうか。こ

の４ヶ月間の自分を振り返ると１００点満点中、何点の出来になるでしょう？来たる２０２０年は、今年よりも

成長した自分であるために、今年の反省をしっかりして、それを活かしていくことが大切です。せっかくの長い

冬休みなので、まずは２０１９年の自分を振り返るところから始めてみましょう。みなさん、良いお年を。 
 
☑１月の行事予定について  
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始業の日 
（午後） 

9 
相談員 

14:40～17:40 

10 
 

CT 

年次球技大会 
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13 
成人の日 
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SC 

13:20～16:20 

17 

 

CT：職業研究③ 

発表資料作成 

18 
進研記述模試 

（希望者） 

19 
 
 
 
 

20 
 

21 
相談員 

14:40～17:40 

22 
職員会議 

（７・８限カット） 

23 
 

24 
 

CT 

進路決定者が 

語る会 
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31 
 
 

CT：職業研究④ 

発表準備 
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☑ 終業の日・始業の日のスケジュール 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冬休み 

終業の日　１２月２０日（金） 始業の日　１月８日（水）

バス時刻

ショートゼミ教室

１３：１０～１３：１５ １３：１０～１３：１５

１３：２０～１３：５０ １３：１５～１３：２５ 体育館移動

１３：５０～１４：００ １３：２５～１４：０５ 全校集会

１４：００～１４：５０ 全校集会 １４：１５～１４：４５

１４：５０～１４：５５ １４：５０～１５：００

１４：５５～１５：０５

１２：３０発 （２台増便）

Ⅰ部（４０３）　　Ⅱ部（４０４）　　Ⅲ部（４０５）

ショートゼミ ショートゼミ

掃除

解散　（バス　１５：２０）　※１台増便 両日とも、１７：１０が最終便

体育館移動

掃除　

ゼミ教室へ移動 ショートゼミ　

ショートゼミ 解散　（バス　１５：２０）　※１台臨時便
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私は誰でしょう？
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☑ 職業インタビューに挑戦しましょう！ 

 １年次の冬休み課題として、「職業インタビュー」があります。身近な社会人のお話を聞くことで、働く

ことの大変さややりがいを学ぶことが目的です。後期のＣＴでは、自身の将来に向けた職業学習を行ってい

ますが、このインタビューを通して、将来の自分がどんなことを重視して働くのか、具体的に考えられると

よいですね。 
 
 

〈インタビューの手順〉 
① インタビューをお願いする相手の都合を聞き、会う日時を事前に 

決めましょう。これは社会人としてのマナーです。 
 

② あらかじめ用意した質問をします。疑問に思ったこと 

  などを、追加で質問するのも良いですね。 
 

③ その場でメモを取るようにしましょう。頭の中に入 

 れたつもりでも、いつかは忘れてしまいます。 
 
④ インタビューが終わったら、話を聞いた方にサイン 

をもらいましょう。お礼のあいさつも忘れずに。 
 

⑤ スマホなどで仕事の様子や職場風景の写真を撮っ 

ておくことをお勧めします。発表の際、より話がし 

やすくなります。 

 

撮った写真データは、ゼミ担任の先生にメールで 

送信しましょう。 
 

【宛先】 ｐ      ＠gifu-net.ed.jp 

【件名】 ○○ゼミ Ｆ番号 氏名 

【本文】 職業インタビュー写真 

 

〈職業インタビュー冊子の提出日〉 

       １月８日（水）始業の日です 

 

 

 

 
 

☑ 新年度最初のＣＴは・・・ 
   
   １月１０日（金）のＣＴでは球技大会を行います。内容はいろいろと 

検討しましたが、バレーボールをすることに決まりました！ 

１チーム８人程度で、部ごとにチームを作ろうと考えています。全校で 

行った球技大会ではⅠ部とⅡ・Ⅲ部の生徒は交流ができなかったので、 

今回の球技大会では１年次全体の中での交流を大切にしたいと思います。 

また、来年度は体育館が工事のために使えなくなってしまうので、体育 

館を使った体育行事は貴重になってきました。 

２０２０年の幕開けは、バレーボールで熱く盛り上がりましょう！  

 

No.8 のタイトルの絵は福住先生でした！ 

○○日の○○時から

お願いできますか？ 

参考 昨年までは、このような新聞を作成していました。 

バレーボール楽しみだ～♪ 


